

Unpopulär

Rauchen ist Freiheit. Rauchen ist Selbstbestimmung. Rauchen ist ein Menschenrecht. Raucher sind auch Menschen. Hetze gegen Juden ist falsch, Hetze gegen Raucher ist falsch. Eigenbestimmung. Kleine Freiheiten erhalten wollen in einer durch und durch überwachten Welt. Der Mensch als Individuum verschwindet.. wie eine Sandburg am Strand. Wo sind Mahner, wo die Revoluzzer? Ach so, die haben keine Zeit weil sie 3 unterbezahlte Jobs haben...

© **Hannes Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)